

## 教育支援パートナーの方のおかげです

保護者の皆様や地域の方に、子どもたちをいろいろな側面から支えてくださる「教育支援パートナー」の募集をしました。

5年生は、家庭科の時間にミシンボランティアの方に来ていただき、初めてのミシン学習のサポートに入っていただきました。作品はエプロン作りです。ミシンだけでなくアイロンのかけ方やミシンの上系のかけ方など細部にわたって教えていただくことができ、素敵な作品に仕上げることができました。



3年生は、11月6日(水)、南小学校の校区探検で呂久地区の「紅簾公園」に校外学習に出かけました。呂久地区は、片道1時間近くかかるため、88名の子どもたちを3年生の職員だけで連れていくには心配だったので、5人のママさんボランティアと一緒に引率するサポーターをお願いしました。距離が長いので、集団で一緒に歩くことが難しい子もいましたが、ボランティアさんがおしゃべりしながら寄り添って歩いていただけたので、全員完歩することができました。

現地では地域のことをよく知っている方に、紅簾公園の歴史などを丁寧に説明していただくことができました。子どもたちは熱心にメモを取ることができました。



## 5・6年生 思い出に残る行事

5年生は10月2日(水)3日(木)に滋賀県の「青年の城」に、1泊2日の宿泊学習に出かけました。家族と離れ、初めての宿泊学習でしたが、みんな最高の笑顔で1つ1つの活動を行うことができました。



6年生は11月7日(木)8日(金)に京都・奈良に1泊2日の修学旅行に出かけました。想像を超えた大きさの奈良の大仏、光り輝く金閣寺など、歴史の建造物を実際に見て、その素晴らしさを体感することができました。夜のお買い物では、家族のために一生懸命お土産を選ぶ姿が印象的でした。

